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Séance
d'accompagnement
?



 Enseignant – Énergéticien – AccompagnantMémoires cellulaires – Libération – Transmission – Guidance –
Accompagnement – Séance de déprogrammation & libération de conscience J’utilise mes capacités afin d’accompagner les
personnes vers le chemin de leur guérison, par l’écoute et par la voie du cœur. Afin que chacun et chacune, soit souverain et
libre d’avancer en autonomie. Une séance ensemble ou un accompagnement pour vous aider à avancer. Enseigner,
transmettre et partager, au sein des échanges que j'ai avec vous ?  ?? Quelle est ma dynamique ? Et qui suis-je ?Mes
objectifs sont les suivants: - Effectuer des Direct - Live avec des personnes afin qu'elles puissen partager leurs témoignages
et leurs expériences- Transmettre et partager les informations accessibles à tous - Investir dans du matériel- Proposer
davantage de contenu de qualité- Diversifier les thématiques- Optimiser mon travail pour créer des interviews avec d'autres
chaînes YouTube - Avancer ensemble ?MERCI ??? Qui suis-je ? ?Un humain en apprentissage.Passionné par les
neurosciences, la physique quantique, l'ésotérisme, la cosmologie, les énergies et la psychologie, l'Homme au sens
large.Mais aussi par les arts, les voyages, la photographie, le sport, la cuisine et bien d’autres choses encore, qui peuvent
paraître plus simples…Pendant quelques années j’ai travaillé en tant que aide-soignant en structure hospitalière et dans
différents services.J'ai eu la chance d'exercer aussi bien dans des structures qu'à domicile, et au près de personnes âgées et
en situation de handicap.Depuis mon plus jeune âge, j'étais déjà ouvert aux mondes subtiles, à l'invisible, aux ressentis. A
l'âge de 4 ans j'ai pu voir de fines particules d'énergies multicolores et lumineuses. Aussi à plusieurs reprises, j'ai pu voir
"l'invisible" sous formes d'ombres la nuit... C'est aussi ce qui m'a amené à m’intéresser très tôt durant mon adolescence au
paranormal, à l'ésotérisme, à l'énergétique, aux entités, aux ovnis et extraterrestre ect..J'ignorai ce que je souhaitai faire de
ma vie ne sachant pas quelle était ma place dans cette société et que je me sentais différent. Cela dit j’ai toujours eu de très
bons ressentis, une empathie débordante et une vocation à accompagner, à aider les personnes. Mais aussi à révéler leur
potentiel ou leur transmettre des informations pour qu'ils puissent s'épanouir dans leur vie. Durant ma pratique de soignant, je
ressentais de plus en plus l’énergie des patients, leurs états d’âme, ou bien ce qui bloquait en eux, notamment par le biais de
ressentis physiques et de messages à leur transmettre.Mon parcours s’est rythmé en m’envoyant une multitude de rencontres
que j’ai pu vivre ainsi de situations et d’expériences, parfois agréables et parfois un peu moins (comme vous j’ai eu mon lot de
difficultés) mais envers lesquelles je suis reconnaissant à ce jour car elles m’ont apporté des clés de conscientisation
nécessaire.En 2020 j'ai fait la formidable rencontre de ma contre partie cosmique, nommée plus communément Flamme
jumelle. Ce qui m'a profondément bouleversé et ce qui a accéléré mon processus intérieur d'épuration, d'évolution et de
transmutation de mes mémoires de l'âme.Par la suite, j’ai donc souhaité poursuivre cette voie et offrir à la fois tout mon vécu,
mes expériences et puis mettre à disposition ses capacités, en les assumant aussi pleinement sans subir quelconque
jugement extérieur.J’ai donc voulu accompagner autrement, en étant plus complet et en proposant aux personnes davantage
que ce qu’on leur proposait déjà. J'ai aussi voulu créer une passerelle entre la médecine conventionnelle et non-
conventionnelle, tout en restant pragmatique, et en apportant du concret dans les expériences et les évolutions dont j'ai pu à
la fois être acteur et témoin.J’ai souhaité développer un type d’accompagnement personnalisé, car chaque personne est
unique et singulière de part son vécu et son histoire.Avant tout j’aime rencontrer chaque personne, et aussi bien écouter son
histoire et ses différences pour ainsi découvrir qui elle est au delà des apparences.Je prends plaisir à conseiller, à
transmettre, à reconnecter les personnes à leur potentiel et à libérer leur conscience pour ainsi qu'elles vivent une vie
d'épanouissement, de joie et être pleinement alignées à leurs aspirations !J'aime révéler et sublimer, contribuer à plus grand
et pour chacun, dans l’utile de la personne dans son parcours, au sein de cette aventure et cette expérience, qu'est la vie
humaine, et que nous expérimentons tous…Merci aux rencontres d'aujourd'hui et aux
futures. Chaleureusement,Jordan CoordonnéesMail: beyssacjordan.pro@gmail.comSite
internet:https://www.beyssacjordan.com/ 
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